

martes 6 de febrero de 2024

El MVCA se actualiza a los tiempos y a las necesidades de las nuevas generaciones estrenando una página web renovada por completo

Hoy se ha presentado esta nueva ventana al mundo del Museo de la Ciudad de Antequera, proyecto en el que ha trabajado la empresa Avanza Comunicación conjuntamente con técnicos y rectores del MVCA. En dicho portal se refleja la pretensión de convertir al MVCA en un museo moderno, vivo y dinámico, destacando el hecho de ser una página muy atractiva visualmente. Ya puede visitarse en museoantequera.es



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Turismo, Ana Cebrián, y el director del Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA), José Escalante, han presentado en la mañana de hoy martes la nueva página web del MVCA, proyecto que ha sido llevado a cabo por técnicos y rectores del museo en colaboración con la empresa especializada Avanza Comunicación.

Disponible ya en la dirección museoantequera.es, este portal web ha sido renovado íntegramente con la pretensión de ser una nueva ventana del

MVCA al mundo, "siendo en definitiva una nueva apuesta por el turismo en nuestra ciudad" tal y como ha explicado la teniente de alcalde Ana Cebrián.

Se trata de una web muy atractiva visualmente, muy dinámica y con mucho contenido, pero a su vez fácil de navegar y consultar sea cual sea el dispositivo desde el que se acceda. Un cambio completo de imagen que permite acceso directo a las 4 salas más destacadas del MVCA, con un apartado destacado sobre artistas cuyas obras se exponen y con enlace directo a las redes sociales en las que se transmite la última hora del museo.

La navegación resulta ahora ser, también, más intuitiva, limpia, visual y a su vez sencilla, reflejándose en la propia web el espíritu de "seguir avanzando como un museo moderno, vivo y dinámico que no para de crecer y de mejorar", argumenta Ana Cebrián, quien recuerda el hecho de que, en virtud al nuevo acuerdo de gestión mixta con Ciudades Medias del Centro de Andalucía se presentarán próximamente nuevas actividades complementarias destinadas también en gran parte a visitas de público infantil.

Por su parte, Manolo Barón ha ensalzado el nuevo impulso que el MVCA está teniendo en los últimos meses, consiguiéndose la renovación e inclusión de nuevas salas y obras, así como el desarrollo de novedosas exposiciones temporales o el hito de que pueda visitarse de lunes a domingo en horario ininterrumpido de 10:00 a 18:00 horas.

En representación del equipo de Avanza Comunicación ha estado presente Pedro Palacios, quien ha explicado a su vez que "se ha pretendido transmitir el valor que tiene un museo en la cultura de Antequera, y en lo que quiere transmitir esta ciudad con el paso de los años".

